## 「人権の花」育成記録

光市立三輪小学校

今年度、人権の花育も含め、三輪小学校に新たなプロジェクトが立ち上がりました。その名も「~三輪のしあわせ輝く!~Happy Flower Project(ハッピー・フラワー・プロジェクト)」。6年生の提案によりスタートしました。

本校の校門周辺や、学校近くの交差点などのあらゆる場所に美しい花が咲き、通る人がおもわず見返したくなるような花壇を作りたいとの思いで進められています。

花育をとおして、地域の方々とのふれあいも子どもたちの情操もすくすく育っています。



学校周辺に「三輪の花道」を 作りました。「三輪小学校に 美しい花が咲来ますように」 と願いを込めて、毎日の水や りをしっかり行いました。 三輪交差点前の花壇に花植えをしました。マリーゴールドやサルビア等、6年生みんなで1つひとつ思いを込めて植えていきました。



看板は、地域の方々と一緒に設置しました。

6月末から始まった H・F・P (ハッピー・フラワー・プロジェクト) 三輪交差点花壇に飾る 看板が完成、設置しました。「花がある時もない時も、交差点を通る全ての人を幸せにしたい」 という児童の思いが詰まった看板です。

